

IWO

Polri Peduli, Kapolres Pasuruan Bagikan Air Bersih dan Paket Sembako Ke Warga yang Kurang Mampu

Achmad Sarjono - PASURUAN.IWO.OR.ID

Jun 23, 2023 - 13:04



PASURUAN - Dalam rangka Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023, Polres Pasuruan melaksanakan kegiatan Pemberian Bantuan Air Bersih dan sejumlah Paket Sembako dengan tema "Bakti Sosial Untuk Kemanusiaan" yang dikemas dalam bentuk Jum'at Curhat bersama Masyarakat di Dusun Krikilan, Desa Kedung Pengaron, Kecamatan Kejayan, Kabupaten Pasuruan. Jum'at (23/06/2023).



Kegiatan dipimpin oleh Kapolres Pasuruan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, S.H., S.I.K., M.Si. dan dihadiri oleh PJU Polres Pasuruan, Kapolsek Kejayan, Danramil Kejayan, Forkopimca Kejayan, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Desa Kedung Pengaron.

Kapolres Pasuruan mengatakan bahwa kegiatan Pembagian Air Bersih dan sejumlah Paket Sembako ini dilaksanakan dalam rangka Hari Bhayangkara Ke-77 tahun 2023.

"Kami berharap bantuan dari kami ini bisa bermanfaat bagi masyarakat di wilayah Kecamatan Kejayan khususnya di Desa Kedung Pengaron ini, semoga Bhakti Polri untuk Masyarakat bisa terwujud melalui kegiatan ini," ucap Kapolres.

Pembagian air bersih tersebut diangkut oleh kendaraan dinas Armoured Water Canon (AWC) milik Polres Pasuruan, dengan di isi air bersih sebanyak 5000 liter air dan 5000 liter lagi diangkut dengan truck tangki air.

"Pembagian 10.000 liter air bersih ini kami targetkan kepada 120 kepala keluarga di Desa Kedung Pengaron, serta pembagian bantuan paket sembako sebanyak 100 paket sembako untuk warga yang kurang mampu," lanjutnya.

Sutar Kepala Desa Kedung Pengaron dan Mustofa Kasun Krikilan mengucapkan terima kasih kepada polres Pasuruan yang sudah peduli memberikan bantuan pembagian air bersih sebanyak 10 ribu liter dan bantuan 100 paket sembako untuk warganya.

"Terimakasih yang sebanyak-banyaknya kami ucapkan kepada Polres Pasuruan khususnya Bapak Kapolres Pasuruan telah memberikan bantuan air bersih dan sembako ini, sehingga bantuan tersebut bisa meringankan beban kebutuhan hidup sehari-hari warga kami," ucap Sutur Kades Kedungpengaron.

Pembagian 10 ribu liter air bersih tersebut dialirkan dari Truck tangki dan kendaraan dinas AWC kedalam Jerigen - Jerigen milik warga di Dusun Krikilan, Desa Kedung Pengaron dan juga dialirkan ke Ember - Ember penampungan air bersih yang sudah tersedia di masing-masing lingkungan RW setempat.